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 令和６年４月２５日、能代市教育委員会定例会を能代市役所二ツ井町庁舎２階大会議室にお

いて、午後２時に開会した。 

 

○出席の委員は、次のとおりである。 

教育長       高 橋 誠 也 

委 員       木  村  髙  寛 

委 員       西 村 省 一 

委 員       中 嶋 佐千子 

※(欠席)委 員    寺 田 恵美子 

 

○説明のため出席した者は、次のとおりである。 

教育部長            有 山   勇 

教育部次長           田 口 俊 成 

教育総務課長          荒 川 幸 代 

能代教育事務所長          渡 辺   真 

学校教育課長          安 部 芳 幸 

学校教育課参事         湊   正 人 

学校教育課参事         藤 田 元 之 

学校給食センター所長      川 崎 武 信 

生涯学習・スポーツ振興課長   赤 塚   悟 

生涯学習・スポーツ振興課 

文化財保護室長   工 藤 英 子 

教育総務課課長補佐       大郷司 真 一 

 

○オブザーバーとして参加した者は、次のとおりである。 

  学校教育課指導主事       佐々木   大 

  

○本日の会議に付した事件 

日程第１ 会期の決定 

日程第２ 会議録署名員の決定 

日程第３ 前回定例会会議録の承認 

日程第４ 教育長報告 

日程第５ 議 事 

      承認第 ２号 臨時代理の承認について 

承認第 ３号 臨時代理の承認について 

議案第１８号 能代市学校運営協議会委員の任命について 

議案第１９号 能代市教育支援委員会委員の任命について 

議案第２０号 能代市公民館活動協力員の委嘱について 

日程第６ その他 
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【日程第１ 会期の決定】 

○教育長 

本定例会の会期は、本日１日限りとし、会議時間を午後４時までとする。 

 

 

【日程第２ 会議録署名員の決定】 

○教育長 

会議録署名員に、２番木村委員と３番西村委員を指名する。 

 

 

【日程第３ 前回定例会会議録の承認】 

○教育長 

委員の皆さまから異議がないので、前回３月定例会会議録を承認する。 

 

 

【日程第４ 教育長報告】  

○教育長 

前回定例会以降の行事等について報告。 

３月２９日(金) 退職者辞令交付式 

４月 １日(月) 教育委員会職員辞令交付式 

４月 ２日(火) 令和６年度転入等校長・教頭面談（二ツ井町庁舎 庁議室） 

４月 ９日(火) 令和６年度能代市校長会総会（渟城南小学校） 

４月 ９日(火) 令和６年度能代山本教育研究会総会（能代山本広域交流センター） 

４月 ９日(火) 令和６年度能代市校長会歓迎会（松風庵） 

４月１０日(水) 令和６年度能代市山本郡教頭会総会（中央公民館 視聴覚室） 

４月１１日(木) 令和６年度能代市小・中学校教頭会総会（本庁舎 会議室９・１０） 

４月１８日(木) 第７５回東北都市教育長協議会定期総会、研修会 

（～４月１９日 宮城県大崎市） 

４月２４日(水) 令和６年度能代市国土緑化推進委員会（本庁舎 会議室９） 

４月２５日(木) 教育委員会定例会（二ツ井町庁舎 大会議室） 

４月２７日(土) 令和６年度能代市山本郡退職校長会総会、懇親会（プラザ都） 

４月３０日(火) 令和６年度第１回二ツ井公民館分館長・主事補会議 

５月 ９日(木) 第７４回全国都市教育長協議会定期総会、研究大会 

（～５月１０日 長崎県長崎市） 

５月１４日(火) 秋田県教育委員会教育長来訪（二ツ井町庁舎 庁議室） 

５月１４日(火) 令和６年度能代市校長会第１回研修会（能代東中学校） 

５月１５日(水) 校長面談（各小学校：二ツ井町庁舎 庁議室） 

５月１６日(木) 校長面談（各中学校：二ツ井町庁舎 庁議室） 

５月２３日(木) 教育委員辞令交付式（本庁舎 市長応接室） 

５月２３日(木) 教育委員会定例会（本庁舎 会議室９・１０） 
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【日程第５ 議事】  

○教育長 

   「承認第２号 臨時代理の承認について」説明を願う。 

○学校教育課長 

承認第２号 臨時代理の承認について《資料により説明》 

○西村委員 

提案には賛成であるが、７月から６月に拡大する理由は何か。 

○教育部長 

   市職員においては、新型コロナの関係で７月から１０月までの期間で拡大運用してきた。

夏が繁忙期で取得できない職員のためや夏季の捉え方の変化に伴い、６月から１０月まで

の期間としたものと思われる。 

○教育長 

   異議がないので、「承認第２号」を承認する。 

   次に、「承認第３号 臨時代理の承認について」説明を願う。 

○教育総務課長 

   承認第３号 臨時代理の承認について《資料により説明》 

○中嶋委員 

後援等に係るルールが定められたことで承認等の基準が明確になり、各団体においては

申請に当たっての対応ができるのではないかと思う。大変よいことだ。 

○教育総務課長 

これまで明確なルールはなく、要綱内容と同様の考え方に基づいて判断してきたが、誰

が見ても分かるようになった。これからも適正な事務を行っていく。 

○教育長 

   異議がないので、「承認第３号」を承認する。 

次に、「議案第１８号 能代市学校運営協議会委員の任命について」説明を願う。 

○学校教育課長 

議案第１８号 能代市学校運営協議会委員の任命について《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第１８号」を可決する。 

次に、「議案第１９号 能代市教育支援委員会委員の任命について」説明を願う。 

○学校教育課長 

議案第１９号 能代市教育支援委員会委員の任命について《資料により説明》 

○木村委員 

教育支援委員会委員の役割は何か。 

○学校教育課長 

   １１月に行われる能代市教育支援委員会において、次年度の特別支援学級の入級者や特

別教育支援員を配置する児童生徒を決定する際の判断や意見等を出していただいている。 

○木村委員 

   先生の異動を考えると引き継ぎが難しいような気がする。教育支援委員会は、年１回の 

開催か。 

○学校教育課長 

   教育支援委員会の開催は年１回であり、各種手続き、就学時健診を終えた１１月の開催
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となっている。資料を整え、次年度に引き継げるような形で進めている。 

○教育長 

   補足する。教育支援委員会は、ジェイコー秋田病院の小児科部長を含め２０人ほどのメ 

ンバーである。各校での面談や病院での検査結果等を持ち寄り、特別支援学級の入級等の 

判定をする会であるため、開催時期も１１月になる。 

○教育長 

   異議がないので、「議案第１９号」を可決する。 

次に、「議案第２０号 能代市公民館活動協力員の委嘱について」説明を願う。 

○生涯学習・スポーツ振興課長 

議案第２０号 能代市公民館活動協力員の委嘱について《資料により説明》 

○教育長 

異議がないので、「議案第２０号」を可決する。 

○教育長 

ここで、承認第２号のＡＬＴの夏季休暇の取り方について確認だが、市職員に準じて、

これまでの７月から６月に変更になるという理解でよろしいか。 

○教育部長 

   今、教育長がお話ししたとおりである。 

   先ほどの、新型コロナの関係でこれまでの７月から１０月までの期間を拡大して対応し 

てきたという話については、あくまでも市における暫定的な措置である。今回は人事院規 

  則の改正により市職員及び会計年度任用職員も４月１日から変更となっており、それに合 

  わせた措置であるということをご理解いただきたい。 

 

 

【日程第６ その他】  

○教育長 

   「その他」について 

各課から 報告事項や連絡事項があれば、お願いする。 

○学校教育課長 

令和６年度の卒業式及び令和７年度の始業式、入学式の期日等について《資料により説 

明》 

○生涯学習・スポーツ振興課長 

      令和６年度能代市青少年健全育成活動方針《資料により説明》 

○教育長 

   質問等をお願いする。 

○教育長 

   質問等がないようなので、質疑を終了する。 

続いて、委員から本日の議事や報告事項等以外で、意見等があれば、発言をお願いする。 

○木村委員 

   教育長報告にあった５月９日の第７４回全国都市教育長協議会で発表するということだ 

が、内容を教えていただきたい。 

○教育長 

全国都市教育長協議会は、教育行政、学校教育、生涯学習の３つの部門に分かれており、
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今回東北ブロックに生涯学習部門が当たり、能代市の生涯学習について発表する機会をい

ただいた。学校教育とも絡め、コミュニティスクール、宇宙教育、障害者の生涯学習、ふ

るさと会議等を発表する予定である。 

○教育長 

   他に意見等がないようなので、終了する。 

以上で予定された事項は、すべて終了した。 

次回の定例会は、令和６年５月２３日午後２時から、能代市役所本庁舎３階会議室９・

１０において開催したい。 

本日の定例会を閉会する。 

  

                                午後２時３５分閉会 

 

 


